



## RINGKASAN

MOHAMMAD AFFAN. Manajemen Pemeliharaan Ayam Ras Petelur Fase Grower Di CV. Arya Agro Wijaya dan Pengembangan Masyarakat Di Desa Sapikerep Probolinggo (*Rearing Management of Laying Hens Grower Period at CV. Arya Agro Wijaya and Community Development in the Sapikerep Village, Probolinggo*). Dibimbing oleh GILANG AYUNINGTYAS

Ayam petelur adalah salah satu ternak unggas yang cukup potensial di negara Indonesia. Ayam petelur ditenakkan khusus untuk menghasilkan telur secara komersial. Telur merupakan sumber protein hewani dan juga murah bagi masyarakat Indonesia. Tujuan dari praktik kerja lapangan ini adalah mempelajari dan meningkatkan pengetahuan dalam pengelolaan manajemen peternakan ayam petelur serta memperoleh data dan informasi mengenai manajemen pemeliharaan ayam petelur pada fase *grower*.

Kegiatan praktik kerja lapangan dilakukan selama 3 bulan mulai dari tanggal 1 Februari sampai 30 April 2021. Praktik kerja lapangan dilaksanakan di CV. Arya Agro Wijaya Probolinggo yang merupakan perusahaan peternakan ayam petelur yang bergerak di bidang produksi telur konsumsi. CV. Arya Agro Wjaya berlokasi di dusun Randu, desa Sapikerep, kecamatan Sukapura, kabupaten Probolinggo, Jawa Timur. Pengumpulan informasi dilakukan dengan cara wawancara dan diskusi langsung dengan kepala kandang, anak kandang, dan kepala unit perusahaan. Setiap pagi sebelum melakukan aktivitas kerja selalu diadakan konsultasi kepala kandang dan mahasiswa PKL kepada seksi produksi atau pembimbing lapang.

Kegiatan praktik kerja lapangan yang dilakukan di CV. Arya Agro Wijaya Probolinggo secara umum meliputi kegiatan pemeliharaan, pemberian pakan, pencegahan penyakit, penanganan penyakit dan penanganan lalat. Pemberian pakan dilakukan sebanyak dua kali dalam sehari yaitu pukul 07.00 WIB dan 14.00 WIB. Dalam upaya pencegahan penyakit dilakukan vaksinasi pada ternak dengan jadwal yang telah ditetapkan. Dalam penanganan ternak sakit dilakukan pemberian obat secara teratur dengan dosis yang tepat. Penanganan lalat dilakukan dengan cara pembakaran feses untuk mencegah tumbuhnya lalat baru. Ayam layer ini memproduksi telur hingga umur 105 minggu.

Kata Kunci: Ayam petelur, *grower*, manajemen

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.